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Language summary 
 
Unit 1 
 

Adjectives Adjektive 

Positive qualities Positive Eigenschaften 

accomplished  fähig 

considerate  rücksichtsvoll 

creative  kreativ 

down-to-earth  realistisch 

easygoing  gelassen 

even-tempered ausgeglichen 

generous  großzügig 

helpful hilfsbereit 

humble bescheiden 

introverted introvertiert 

laid-back lässig 

outgoing kontaktfreudig 

practical praktisch 

polite höflich 

quiet ruhig 

safe sicher 

shy scheu  

  

(absolutely) wonderful (absolut) wunderbar 

(completely) honest (total) ehrlich 

(incredibly) talented (unglaublich) talentiert 

(totally) reliable  (völlig) zuverlässig 

  

Negative qualities Negative Eigenschaften 

arrogant arrogant 

competitive wetteifernd 

dishonest unehrlich 

disorganized chaotisch 

impatient ungeduldig 

inconsiderate rücksichtslos 

reckless leichtfertig 

rude unhöflich 

selfish egoistisch 
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unfriendly unfreundlich 

unhappy unzufrieden 

unreliable unzuverlässig 

  

Adverbs Adverbien 

Intensifiers Verstärker 

absolutely unbedingt 

completely völlig 

extremely äußerst 

incredibly unglaublich 

not at all überhaupt nicht 

pretty ziemlich 

really total 

so so 

totally vollkommen 

very sehr 

fairly einigermaßen 

  

Manner Art und Weise 

automatically  automatisch 

badly  schlecht 

carefully  sorgfältig 

correctly  richtig 

differently  anders 

easily  problemlos 

fast  schnell 

fluently flüssig 

hard  schwierig 

immediately sofort 

late spät 

nicely nett 

on time pünktlich 

properly ordentlich 

quickly rasch 

recklessly gewagt 

seriously ernsthaft 

slowly langsam 

strongly eindringlich 

well gut 

  

Attitude Einstellung 

basically grundsätzlich 



3 

 

  

Verbs Verben 

admire someone jemanden bewundern 

balance work and play Beruf und Privatleben ausgleichen 

borrow something etwas ausleihen 

count on someone auf jemanden zählen 

drive recklessly rücksichtslos fahren 

feel strongly about something entschiedene Ansichten über etwas haben 

get impatient ungeduldig werden 

have a (great) sense of humor einen (großartigen) Sinn für Humor haben 

have impeccable taste (in clothes) einen ausgesuchten Geschmack (in Bezug auf 
Kleidung) haben 

honk your horn seine Hupe betätigen 

interrupt people Leute unterbrechen 

make the most of (etw.) optimal ausnutzen  

slow down (sich) verlangsamen 

take (school / work) seriously (Schule / Arbeit) ernst nehmen 

talk about people behind their backs über Leute hinter deren Rücken sprechen 

tell the truth die Wahrheit sagen 

trust someone jemandem trauen 

try hard to (get to class) sich bemühen (zum Unterricht zu kommen) 

  

Describing behavior Verhalten beschreiben 

I think it’s nice to win, but I don’t feel strongly about it. Ich denke es ist schön zu gewinnen, aber ich mache 
mir nicht viel daraus.  

Young people talk really fast and don’t speak clearly. And 
they use a lot of slang. 

Junge Leute sprechen sehr schnell und undeutlich. 
Und sie verwenden viel Umgangssprache. 

A lot of people are too stressed to do their job   carefully 
and thoroughly. 

Viele Menschen sind zu gestresst, um ihre Arbeit 
sorgfältig und gründlich machen zu können.  

  

Describing personality and character  Beschreiben von Persönlichkeit und Charakter 

I really admire a guy in my karate class. Ich bewundere einen Typen in meinem Karate-Kurs 
sehr.  

He’s not very outgoing. He’s basically just shy. Er ist nicht sehr kontaktfreudig. Er ist im Grunde 
genommen nur schüchtern.  

He’s very practical and down-to-earth. Er ist sehr praktisch und realistisch. 

He’s fairly easygoing and laid-back. Er ist ziemlich gelassen und locker. 

He’s a pretty cool guy. Er ist ein ziemlich cooler Typ.  

He’s completely honest. I can trust what he says. Er ist absolut ehrlich. Ich kann darauf vertrauen, 
was er sagt.  

She has a great sense of humor. Sie hat einen großartigen Sinn für Humor. 

She’s extremely generous. She’s not selfish at all. Sie ist äußerst großzügig. Sie ist überhaupt nicht 
egoistisch. 
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Describing individual habits Individuelle Gewohnheiten beschreiben 

How are you getting along with your new co-worker? Wie kommst du mit deinem neuen Mitarbeiter 
aus?  

He’s always wasting time. Er vergeudet immer Zeit. 

He’s always disturbing people. It drives me crazy. Er stört ständig die Leute. Es macht mich verrückt.  

He’s not always criticizing people like that last guy. Er kritisiert die Leute nicht ständig wie der letzte 
Typ. 

He was always talking about people behind their backs. Er sprach über die Leute immer hinter ihrem 
Rücken. 

  

Pointing out the positive Auf das Positive hinweisen 

At least he’s pleasant. Er ist wenigstens angenehm. 

My friend is always texting, but at least she doesn’t do it 
when she’s crossing the street. 

Meine Freundin schreibt ständig SMS, aber sie tut 
es wenigstens nicht, wenn sie über die Straße geht.  

I didn’t win, but at least I tried. Ich habe nicht gewonnen, aber ich habe es 
zumindest versucht.  

  

  

Biographical information Biografische Informationen 

I’m from (St. Petersburg) originally. Ich komme ursprünglich aus (St. Petersburg).  

I was born and raised in (Veracruz, Mexico). Ich wurde in (Veracruz, Mexiko) geboren und 
aufgezogen. 

I moved (here) at the age of (14).    Ich bin im Alter von (14) Jahren (hierher) gezogen.  

 

 
 
 
Unit 2 
 
Verbs Verben 

Irregular past participles Unregelmäßiges Partizip 2 

been (be) gewesen (sein) 

broken (break) gebrochen (brechen) 

done (do) getan (tun) 

fallen (fall) gefallen (fallen) 

forgotten (forget) vergessen (vergessen) 

found (find) gefunden (finden) 

gone (go) gegangen (gehen) 

gotten (get) bekommen (bekommen) 

had (have) gehabt (haben) 

heard (hear) gehört (hören) 

hurt (hurt) geschmerzt (schmerzen) 

lost (lose) verloren (verlieren) 
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seen (see) gesehen (sehen) 

spoken (speak) gesprochen (sprechen) 

taken (take) genommen (nehmen) 

won (win) gewonnen (gewinnen) 

  

Bad experiences Schlechte Erfahrungen 

break something valuable etwas Wertvolles zerbrechen 

fall and hurt yourself fallen und sich verletzen  

fall off (a raft) von (einem Floß) fallen 

forget an important appointment einen wichtigen Termin vergessen 

get/have the flu die Grippe bekommen / haben 

get a flat tire eine Reifenpanne haben 

lose something important etwas Wichtiges verlieren 

  

Good experiences Gute Erfahrungen 

enter a talent contest an einem Talentwettbewerb teilnehmen 

get 100% on a test bei einer Prüfung 100% bekommen 

speak to a famous person mit einer berühmten Person sprechen 

take an exciting trip eine aufregende Reise unternehmen 

win a prize einen Preis gewinnen 

  

Outdoor activities Aktivitäten im Freien 

go bungee jumping Bungee-Jumping gehen 

go camping zelten gehen 

go hang gliding Drachenfliegen gehen 

go hiking wandern gehen 

go kite surfing Kitesurfen gehen 

go parasailing Fallschirmsegeln gehen 

go sailing segeln gehen 

go surfing surfen gehen 

go rock climbing klettern gehen 

go white-water rafting Wildwasserkanufahren gehen 

go windsurfing windsurfen gehen 

  

Nouns Substantive 

blog (Web  log) Blog (Web-Blog) 

blogger Blogger 

contest Wettbewerb 

(secret) dream (geheimer) Traum 

hopes and dreams Hoffnungen und Träume 

hot air balloon Heißluftballon 

ruins Ruinen 
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sailboat Segelboot 

tent Zelt 

view Aussicht 

waterfall Wasserfall 

wildlife Wildtiere 

zip line Seilrutsche 

  

Adjectives Adjektive 

afraid (of heights) (Höhen-) Angst haben  

exciting aufregend 

fun lustig 

scared Angst haben 

scary beängstigend 

  

Adverbs Adverbien 

Attitude Einstellung 

amazingly erstaunlicherweise 

fortunately glücklicherweise 

unfortunately unglücklicherweise 

  

Have you ever? Hast du jemals? 

a couple of times ein paarmal 

a few times einige Male 

many / several times vielmals / mehrmals 

(never / not) before niemals / noch nie 

once einmal 

twice zweimal 

  

Talking about hopes and dreams Über Hoffnungen und Träume sprechen 

What are your secret dreams? Was sind deine geheimen Träume? 

My dream is to (study acting). Mein Traum ist (Schauspiel zu studieren).  

What’s something you’ve always wanted to do? Was wolltest du schon immer tun? 

I’ve always wanted to try hang gliding. Ich wollte schon immer Drachenfliegen versuchen. 

  

Talking about life experiences Über Lebenserfahrungen sprechen 

We’ve gone sailing a few times. Wir sind einige Male segeln gegangen.  

We haven’t saved enough money to buy a boat. Wir haben nicht genug Geld gespart, um ein Boot 
zu kaufen. 

Raquel has never tried surfing before. Raquel hat noch nie Surfen versucht.  

I’ve been to Europe several / many times. Ich war mehrmals / oftmals in Europa.  

Have you ever been to Ecuador? Warst du schon einmal in Ecuador?  

Have you ever done anything scary? Hast du je etwas Angsteinflößendes getan? 
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No, I haven’t. / Yes, I have. I went white-water rafting. Nein, das habe ich nicht. / Ja, das habe ich. Ich bin 
Wildwasserkanufahren gegangen. 

I’ve never been so scared in my life. Ich habe mich in meinem ganzen Leben noch nie 
so gefürchtet.  

  

Keeping the conversation going Die Konversation fließen lassen 

Have you been there? Bist du dort gewesen? 

No, but I’ve heard good things about it. Did you like it? Nein, aber ich habe Gutes darüber gehört. Hat es 
dir gefallen? 

Do you like techno music? Magst du Techno-Musik? 

Have you seen that new movie? Hast du den neuen Film gesehen? 

I’ve seen it a couple of times. Ich habe ihn ein paarmal gesehen. 

No, but I’ve heard of it. What’s it about? Nein, aber ich habe davon gehört. Worum geht es 
darin? 

  

Showing interest or surprise Interesse oder Überraschung zeigen 

I’m impressed! Ich bin beeindruckt! 

Wow. Wow. 

Are you? / You are? Wirklich? / Tatsächlich? 

Do you? / You do? Wirklich? / Tatsächlich? 

Did you? / You did? Wirklich? / Tatsächlich? 

Have you? / You have? Wirklich? / Tatsächlich? 

  

Memories and storytelling Erinnerungen und Geschichten erzählen 

Amazingly, it wasn’t really scary. Erstaunlicherweise war es gar nicht so 
beängstigend. 

Fortunately, there were some great guides. Zum Glück gab es einige großartige 
Fremdenführer. 

I didn’t see a quetzal, unfortunately. Leider habe ich keinen Quetzal gesehen. 

 

 
 
Unit 3 
 
Nouns Substantive 

Human wonders Wunder von Menschenhand 

Airport Flughafen 

ancient city antike Stadt 

monument Monument 

office building Bürohaus 

Pyramid Pyramide 

roller coaster Achterbahn 

shopping mall Einkaufszentrum 
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skyscraper Wolkenkratzer 

Stadium Stadion 

structure Bauwerk 

suspension bridge Hängebrücke 

train station Bahnhof 

  
Natural wonders Wunder der Natur 

(active) volcano (aktiver) Vulkan 

archipelago Inselgruppe 

beach Strand 

canyon Canyon 

coast Küste 

continent Kontinent 

desert Wüste 

glacier Gletscher 

island Insel 

lake See 

mountain Berg 

mountain range Gebirgszug 

ocean Ozean 

rain forest Regenwald 

reef Riff 

river Fluss 

tree Baum 

wildlife Wildtiere 

  

Verbs Verben 

cover abdecken 

erupt ausbrechen 

go hiking wandern gehen 

hold halten 

reach erreichen 

serve  dienen 

visit besuchen 

  
Adjectives Adjektive 

Regular superlatives Regelmäßige Superlative 

the busiest (der / die / das) geschäftigste 

the most interesting (der / die / das) interessanteste 

the least expensive (der / die / das) billigste 

  

Irregular superlatives Unregelmäßige Superlative  



9 

 

the best (der / die / das) beste 

the worst (der / die / das) schlechteste 

  

Adjectives of measurement Adjektive die die Größe beschreiben 

deep (36,000 feet deep) tief (36.000 Fuß tief) 

high (8,850 meters high) hoch (8.850 Meter hoch) 

long (4,160 miles long) lang (4.160 Meilen lang) 

tall (1,670 feet tall) hoch (1.670 Fuß hoch) 

wide (29 kilometers wide) breit (29 Kilometer breit) 

  

Units of measurement Maßeinheiten 

Celsius (48°C / 48 degrees Celsius) Celsius (48°C / 48 Grad Celsius) 

Fahrenheit (120°F / 120 degrees Fahrenheit) Fahrenheit (120°F / 120 Grad Fahrenheit) 

0°C = 32°F 0°C = 32°F 

1 kilometer = .62 mile 1 Kilometer = 0,62 Meilen 

1 meter = 3.28 feet 1 Meter = 3,28 Fuß 

1 square kilometer = .386 square mile 1 Quadratkilometer = 0,386 Quadratmeilen 

  

Numbers Zahlen 

a million = 1,000,000 eine Million = 1,000.000 

6,529 = six thousand five hundred (and) twenty-nine 6.529 = sechstausendfünfhundertneunundzwanzig 

509 = five hundred (and) nine 509 = fünfhundertneun 

7.7 = seven point seven 7,7 = siebenkommasieben 

  

Talking about human wonders Über Wunder von Menschenhand sprechen 

Where is the longest suspension bridge? Wo ist die längste Hängebrücke? 

This is the longest suspension bridge in the world. It’s 
1,990 meters (6,529 feet) long. 

Dies ist die längste Hängebrücke der Welt. Sie ist 
1.990 Meter (6.529 Fuß) lang. 

Where is the busiest fast food restaurant in the world? Wo ist das geschäftigste Fast-Food-Restaurant der 
Welt?  

This restaurant serves over 40,000 people each day. In diesem Restaurant werden täglich über 40.000 
Menschen bedient. 

Which country has the most tourism? Welches Land hat den größten Tourismus? 

This is the most popular country with tourists. Eighty 
million people visit every year. 

Dies ist das bei den Touristen beliebteste Land. Es 
wird alljährlich von acht Millionen Menschen 
besucht.  

  

Talking about natural wonders Über Wunder der Natur sprechen 

The highest mountain in the world is Mount Everest. Der höchste Berg der Welt ist der Mount Everest. 

The largest ocean is the Pacific. It covers one-third of the 
Earth. 

Der größte Ozean ist der Pazifik. Er bedeckt ein 
Drittel der Erde.  

The largest hot desert is the Sahara in Africa. Die größte heiße Wüste ist die Sahara in Afrika.  

How large is it? It’s about 9.1 million square kilometers. Wie groß ist sie? Sie ist rund 9,1 Millionen 
Quadratkilometer groß.  
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Talking about measurements Über Maße sprechen 

How high is Mount Everest? Wie hoch ist der Mount Everest? 

It’s 8,850 meters (29,035 feet) high. Er ist 8.850 Meter (29.035 Fuß) hoch. 

How long is the Nile River? Wie lang ist der Nil? 

It’s 6,695 kilometers (4,160 miles) long. Er ist 6.695 Kilometer (4.160 Meilen) lang. 

How wide is the Grand Canyon? Wie breit ist der Grand Canyon? 

It's about 29 kilometers (18 miles) wide. Er ist rund 29 Kilometer (18 Meilen) breit.  

  

Using superlatives for emphasis Superlative zur Betonung verwenden 

This is the most incredible place! Dies ist der unglaublichste Ort! 

I had the best time. Ich habe mich bestens unterhalten. 

It’s just the greatest place to hike. Es ist einfach der großartigste Ort zum Wandern. 

You see the most interesting people. Du siehst die interessantesten Leute.  

  

Being a supportive listener Ein guter Zuhörer sein 

It feels good to be out of the city. Es ist ein gutes Gefühl, aus der Stadt zu sein.  

It sure does. Das stimmt.  

These trees are just awesome. Diese Bäume sind einfach toll. 

They really are. Das sind sie wirklich. 

We should go hiking there sometime. Wir sollten dort mal zum Wandern hingehen.  

You’re right. We really should. Du hast recht. Das sollten wir wirklich tun.  

  

Adding information in writing Informationen schriftlich hinzufügen 

Many people come to Argentina to see the Andes, the 
longest mountain range in the world. 

Viele Leute kommen nach Argentinien, um die 
Anden, den größten Gebirgszug der Welt, zu 
sehen. 

Mount Aconcagua, a peak in the Andes range, is the 
highest mountain in Argentina. 

Der Aconcagua, ein Gipfel im Anden-Massiv, ist 
der höchste Berg Argentiniens.  

 

 
 
Unit 4 
 

Nouns Substantive 

  

Immediate family Engste Familie 

father Vater 

fiancé / fiancée  Verlobter / Verlobte 

mother Mutter 

husband Gatte 

wife Gattin 
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spouse (= husband or wife) Ehepartner 

son Sohn 

daughter Tochter 

brother Bruder 

sister Schwester 

sibling (= brother or sister) Geschwisterteil (= Bruder oder Schwester) 

only child Einzelkind 

  

Extended family Großfamilie 

great-grandfather Urgroßvater 

great-grandmother Urgroßmutter 

grandfather Großvater 

grandmother Großmutter 

uncle Onkel 

aunt Tante 

nephew Neffe 

niece Nichte 

cousin Cousin / Cousine 

brother-in-law Schwager 

sister-in-law Schwägerin 

  

Blended family Patchworkfamilie 

stepfather  Stiefvater 

stepmother  Stiefmutter 

stepson  Stiefsohn 

stepdaughter  Stieftochter 

stepbrother Stiefbruder 

stepsister  Stiefschwester 

half brother Halbbruder 

half sister 
 

Halbschwester 

  

Time expressions Zeitbegriffe 

Past Vergangenheit 

back then damals 

in those days zu jener Zeit 

when I was (17) als ich (17) war 

when we were kids als wir Kinder waren 
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today heute 

  

Verbs Verben 

The past Die Vergangenheit 

used to (sb. used to do sth.) jd. pflegte etwas zu tun 

would (sb. would do sth.) jd. pflegte etwas zu tun 

  

Discipline and rules Disziplin und Regeln 

ask someone to do something jemanden bitten, etwas zu tun 

get someone to do something jemanden veranlassen, etwas zu tun 

have someone do something jemanden auffordern, etwas zu tun 

help someone do something jemandem helfen, etwas zu tun 

let someone do something jemanden etwas tun lassen 

make someone do something dafür sorgen, dass jemand etwas tut 

tell someone to do something jemanden beauftragen, etwas zu tun 

want someone to do something wollen, dass jemand etwas tut 

  

Family life Familienleben 

be part of (a big family) Teil (einer großen Familie) sein 

clean up (your room) (sein Zimmer) aufräumen 

come over (for dinner) (zum Abendessen) herüberkommen 

crawl under the table unter den Tisch kriechen 

do chores Arbeiten verrichten 

fight over (the remote) über (die Fernbedienung) streiten 

get divorced sich scheiden lassen 

get married heiraten 

go over the speed limit die Höchstgeschwindigkeit überschreiten 

gripe (about) nörgeln (über) 

grow up aufwachsen 

have a gripe (about) sich (über etw.) beschweren 

pressure someone jemanden unter Druck setzen 

start a family eine Familie gründen 

stay out late lange ausbleiben 

tease someone jemanden necken 

  

Family gripes, discipline, and rules Nörgeleien, Disziplin und Regeln in der Familie 

My parents want me to study law, and they’re always 
pressuring me about it. 

Meine Eltern möchten, dass ich Jura studiere und 
sie setzen mich deshalb ständig unter Druck.  

I try to have my kids do their homework before dinner, Ich versuche meine Kinder dazu zu bringen ihre 

Present Gegenwart 

now jetzt 

nowadays heutzutage 

these days derzeit 
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but they watch TV instead. Hausaufgaben vor dem Abendessen zu machen, 
aber sie sehen stattdessen fern.  

Pedro’s parents make him come home before 11:00. Pedros Eltern veranlassen ihn, vor 11.00 Uhr nach 
Hause zu kommen.  

Mae’s kids never help her clean the house. Maes Kinder helfen ihr nie, das Haus 
sauberzumachen.  

She can’t even get them to clean up their rooms. Sie kann sie nicht einmal dazu veranlassen, ihre 
Zimmer aufzuräumen. 

My parents won’t let me use the car. I have to ask them to 
drive me everywhere. 

Meine Eltern erlauben mir nicht, das Auto zu 
benutzen. Ich muss sie bitten, mich überallhin zu 
fahren. 

My wife is a backseat driver. She’s always telling me to 
slow down. 

Meine Frau ist eine schlechte Beifahrerin. Ständig 
ermahnt sie mich langsamer zu fahren.  

  

Family memories Familienerinnerungen 

My great-grandmother used to keep candy in her pockets, 
and she’d always give us some. 

Meine Urgroßmutter hatte immer Bonbons in ihren 
Taschen und sie gab uns immer welche. 

All my aunts and uncles used to come over for Sunday 
dinner, and my cousins and I would crawl under the table 
and play. 

Alle meine Tanten und Onkel kamen immer zum 
Sonntagsessen und meine Cousins und ich krochen 
dann stets unter den Tisch und spielten.  

I used to play on a basketball team with my four brothers, 
and we would always win. 

Ich spielte in einem Basketball-Team mit meinen 
vier Brüdern und wir haben immer gewonnen.  

I didn’t use to like jazz, but I do now. Ich mochte Jazz nie gerne, aber jetzt mag ich ihn. 

What kind of music did you use to like? Welche Art von Musik hast du früher gemocht?  

  

Giving opinions Meinungen äußern 

It seems like (we don’t get enough time to relax). Es hat den Anschein (dass wir nicht genug Zeit zum 
Entspannen haben). 

If you ask me, (we all work to much these days). Meiner Meinung nach (arbeiten wir heutzutage zu 
viel). 

I don’t think (we get enough time together). Ich glaube nicht (dass wir genügend Zeit 
miteinander verbringen). 

I think (people work longer hours than they used to). Ich denke (die Leute arbeiten heute länger als 
früher).  

It seems to me (that’s why people often get burned out). Mir scheint (das ist der Grund, weshalb Leute oft 
ausgebrannt sind).  

  

Agreeing Zustimmen 

Absolutely.   Unbedingt. 

Definitely.    Auf jeden Fall. 

Exactly.   Genau. 

You’re right.  Du hast recht. 

That’s true. Das stimmt. 

That’s for sure.  So viel ist sicher. 

I agree (with you).  Ich bin (deiner) Meinung.  
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(Oh,) yeah.  (Oh,) ja. 

 
 

 
Unit 5 
 
Nouns Substantive 

Fruit Obst 

mango Mango 

orange Apfelsine 

pineapple Ananas 

apple Apfel 

  

Vegetables Gemüse 

broccoli Brokkoli 

carrot Karotte 

green pepper grüne Paprika   

tomato Tomate 

  

Food and health Essen und Gesundheit 

calorie Kalorie 

carbohydrate Kohlenhydrat 

fat Fett 

protein Protein 

  

Food containers and measures Behälter und Maße für Lebensmittel 

a bag of (potato chips) eine Tüte (Kartoffelchips) 

a bottle of (soy sauce / ketchup) eine Flasche (Sojasoße / Ketchup) 

a box of (cereal) eine Packung (Zerealien) 

a can of (soup / soda) eine Dose (Suppe / Sodawasser) 

a carton of (juice / eggs) ein Karton (Saft / Eier) 

a jar of (mustard / hot peppers) ein Glas (Senf / Pfefferonen) 

a kilo of (rice) kilo = kilogram ein Kilo (Reis)  Kilo = Kilogramm 

a liter of (soda / water) ein Liter (Limonade / Wasser)  

a loaf of bread / two loaves of bread ein Laib Brot / zwei Laibe Brot 

a package of (cookies) eine Packung (Plätzchen) 

a pound of (hamburger meat) ein Pfund (Hackfleisch) 

a quart of (skim milk) ein Quart (Magermilch) 

a tub of (margarine / butter) ein Becher (Margarine / Butter) 

a slice of (cheese) eine Scheibe (Käse) 
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Types of food Verschiedene Lebensmittel 

apple pie Apfelkuchen 

dessert Nachspeise 

fast food Fast Food 

fresh fruit and vegetables frisches Obst und Gemüse 

frozen dinner tiefgekühltes Fertiggericht 

frozen meal TK-Mahlzeit 

pastry  Gebäck 

snack Zwischenmahlzeit 

treat Leckerbissen 

  

Places to keep food Orte zum Aufbewahren von Lebensmitteln 

kitchen cabinet Küchenschrank 

freezer Gefrierschrank 

fridge (refrigerator) Kühlschrank  

refrigerator Kühlschrank 

vegetable drawer  Gemüsefach 

  

Food preparation Speisenzubereitung 

filling Füllung 

flavor Geschmack 

ingredients Zutaten 

recipe Rezept 

spices Gewürze 

  

  

Adjectives Adjektive 

Prepared food Fertige Speisen 

baked (potatoes) gebackene (Kartoffeln) 

barbecued (beef) gegrilltes (Rindfleisch) 

boiled (eggs) gekochte (Eier) 

deep-fried (pastries) frittiertes (Gebäck) 

fried (eggs / potatoes) Spiegel- (Eier) / Brat- (Kartoffeln) 

grilled (shrimp) gegrillte (Garnelen) 

pickled (cabbage) eingelegter (Kohl) 

raw (fish) roher (Fisch) 

roast (lamb)  gegrilltes (Lammfleisch) 

smoked (fish) geräucherter (Fisch) 

steamed (vegetables) gedünstetes (Gemüse) 

stir-fried (noodles) pfannengerührte (Nudeln) 
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Determiners of quantity Mengenbestimmungen 

a little  ein wenig 

a few einige 

very little  ganz wenig 

very few sehr wenige 

less  weniger (unbestimmte Menge) 

fewer weniger (bestimmte Menge) 

(not) much  
(not) many 

(nicht) viel                                                                   
(nicht) viele 

too much  zu viel 

too many zu viele 

some einige 

(not) enough (nicht) genug 

  

Adverbs Adverbien 

too (slowly) (zu) langsam 

(talk) too much zu viel (sprechen) 

  

Linking words Verbindungswörter 

for example zum Beispiel 

like wie 

such as wie etwa 

  

Verbs Verben 

Ways of cooking Formen der Zubereitung 

bake backen 

barbecue am offenen Feuer braten 

boil kochen 

fry in der Pfanne braten 

grill grillen 

pickle einlegen 

roast braten 

steam dünsten 

stir-fry pfannenrühren 

  

Food and health Essen und Gesundheit 

lose weight abnehmen 

improve your mood seine Stimmung heben 

  

Talking about food, eating, and health Über Lebensmittel, Essen und Gesundheit 
sprechen 

There aren’t many vegetables in my refrigerator. In meinem Kühlschrank ist nicht viel Gemüse.  

There are just a few green peppers. Da sind nur ein paar grüne Paprika. 
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I guess I should eat more vegetables. Ich schätze ich sollte mehr Gemüse essen. 

I always have plenty of fresh fruits and vegetables. Ich habe immer reichlich frisches Obst und 
Gemüse.  

I usually buy 1 percent milk because it has fewer calories. Ich kaufe für gewöhnlich Milch mit 1 Prozent Fett, 
denn sie hat weniger Kalorien. 

There’s very little food in my refrigerator. In meinem Kühlschrank sind sehr wenige 
Lebensmittel.  

I eat out most nights. Ich esse abends meist auswärts. 

There’s not much food in the house. Es sind nicht viele Lebensmittel im Haus. 

Skim milk has fewer calories. Magermilch hat weniger Kalorien. 

Nuts are very healthy. Nüsse sind sehr gesund.  

A little chocolate can improve your mood. Ein wenig Schokolade kann die Stimmung heben.  

I’m too full. I ate too many fries / too much food. Ich bin zu satt. Ich habe zu viele Pommes / zu viel 
gegessen. 

I’m thirsty. My fries were too salty. Ich habe Durst. Meine Pommes waren zu salzig.  

My salad wasn’t filling enough. Mein Salat hat mich nicht satt gemacht. 

She eats too slowly because she talks too much. Sie isst zu langsam weil sie zu viel spricht.  

There’s always room for dessert. Für eine Nachspeise ist immer Platz.  

I eat too much fast food. Ich esse zu viel Fast Food.  

  

Offering, accepting, and refusing food and drink Speisen und Getränke anbieten, annehmen und 
verweigern 

Can I get you something to eat? Kann ich dir etwas zu essen bringen? 

I’m OK for now. But thanks. Im Moment nicht. Aber danke.  

Are you sure? Bist du dir sicher? 

No, thanks. I’m fine. Really. Nein, danke. Alles in Ordnung. Wirklich. 

No, thanks. Maybe later. Nein, danke. Vielleicht später.  

How about some tea or coffee? Wie wäre es mit etwas Kaffee oder Tee? 

Uh, are you having some? Äh, nimmst du welchen? 

Are you sure it’s not too much trouble? Bist du sicher, dass es nicht zu viel Mühe ist? 

No, it’s no trouble at all. Nein, es ist überhaupt keine Mühe.  

  

Letting another person decide Jemand anderen entscheiden lassen 

Either one (is fine). Es ist mir egal.  

Either way (is fine). Es ist mir egal. 

Whatever you prefer. Ganz wie du willst. 

Whatever you’re having. Dasselbe wie du.  

Whichever is easier (for you). Was (für dich) einfacher ist.  
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Unit 6 
 
Verbs Verben 

Advisability Zweckmäßigkeit 

had better (not) sollte lieber (nicht) 

might want to möchte vielleicht  

ought to sollte 

  

Necessity Notwendigkeit 

don’t have to nicht müssen 

going to have to wird müssen 

have got to müssen 

  

Preference Bevorzugung 

would rather (not) würde lieber (nicht) 

  

Doing good Gutes tun 

do some good (for) etwas Gutes (für) tun 

do volunteer work ehrenamtliche Arbeit leisten 

do your best sein Bestes tun 

make a difference einen Unterschied machen 

make an effort to do sich anstrengen etw. zu tun 

something etwas 

  

Dealing with things Mit Dingen umgehen 

do a lot of thinking viel nachdenken 

do research Forschung betreiben 

do something about a problem Ein Problem bewältigen 

  

do the math sich etwas ausrechnen 

ignore a problem ein Problem ignorieren 

make a decision to do eine Entscheidung treffen (etw.) zu tun 

something etwas 

make a list (of) eine Liste aufstellen (mit) 

make a living seinen Lebensunterhalt verdienen 

make a mistake einen Fehler machen 

make excuses Ausflüchte machen 

make sense einen Sinn ergeben 

make sure (that) sicherstellen (dass) 

make up your mind (if) sich entscheiden (ob) 
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Multitasking Mehrere Dinge gleichzeitig tun 

drive someone crazy jdn. verrückt machen 

get distracted by abgelenkt werden von 

make progress on Fortschritte machen bei 

make up (your) mind (sich) entscheiden  

meet a deadline eine Frist einhalten 

multitask mehrere Dinge gleichzeitig tun 

play a trick on someone jemandem einen Streich spielen 

set a tight deadline eine knappe Frist setzen 

set priorities Prioritäten setzen 

take on (too many jobs) (zu viele Arbeiten) übernehmen 

  

More Verbs Weitere Verben 

Interacting with people Mit Menschen interagieren 

catch up with someone sich auf den neuesten Stand bringen 

do the talking das Gespräch führen  

just be yourself einfach du selbst sein 

make a good impression on someone einen guten Eindruck auf jemanden machen 

make an appointment to see someone einen Termin mit jemandem für ein Treffen 
vereinbaren 

make an excuse  sich entschuldigen 

make fun of sich lustig machen über  

make (nice) comments (nette) Bemerkungen machen 

  

Nouns Substantive 

attachment Anhang  

colleague Kollege 

co-worker Mitarbeiter 

deadline Frist 

distraction Ablenkung 

meeting Treffen 

news Nachrichten 

presentation Präsentation 

promotion Beförderung 

schedule Terminplan 

stress level Stressniveau 

volunteer work ehrenamtliche Tätigkeit 

  

Conjunctions Konjunktionen 

as long as solange 

provided that vorausgesetzt, dass 

unless außer 
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Time expressions Zeitbegriffe 

afterwards danach 

by next week bis spätestens nächste Woche 

for the first time zum ersten Mal 

  

Talking about the future Über die Zukunft sprechen 

Plans Pläne 

I’m meeting Anna afterwards (after class). Ich treffe Anna danach (nach dem Unterricht). 

We’re going to have dinner together. Wir werden gemeinsam zu Abend essen.  

I’m not doing anything tonight. Ich unternehme heute Abend nichts.  

  

Factual information / Predictions Tatsachen / Vorhersagen 

My boss is going to have us all work late Friday. Mein Chef wird uns alle am Freitag Überstunden 
machen lassen.  

My guess is we won’t meet our deadline. Ich denke, dass wir unsere Frist nicht einhalten 
werden.  

We won’t be finished on time. Wir werden nicht rechtzeitig fertig sein. 

You’re going to be out of town, but you’ll be back Friday, 
right? 

Du wirst auswärts sein, aber am Freitag wieder 
zurück sein, stimmt das? 

  

Decisions made when speaking Entscheidungen beim Sprechen treffen 

That’s a fabulous idea. I’ll just stop by my apartment to get 
changed, and then I’ll come right over to meet you. 

Das ist eine großartige Idee. Ich gehe nur schnell 
nach Hause, ziehe mich um und komme dann 
gleich zu dir herüber.  

  

Schedules Termine 

I have my kickboxing class tomorrow. Ich habe morgen meinen Kickboxing-Kurs.  

My kickboxing class starts at 7:00. Mein Kickboxing-Kurs beginnt um 7.00 Uhr. 

  

What’s advisable Was ist ratsam 

I ought to do some volunteer work. Ich sollte ehrenamtlich arbeiten. 

I’d better not add anything to my schedule. Ich setze am besten nichts mehr auf meinen 
Terminplan.  

You’d better do something quickly before it gets worse. Du unternimmst am besten rasch etwas, bevor es 
schlimmer wird.  

You might want to take a colleague with you. Vielleicht solltest du einen Kollegen mitnehmen. 

You ought to let her parents do the talking. Du solltest ihre Eltern das Gespräch führen lassen. 

  

What’s necessary Was ist notwendig 

You don’t have to spend all your time on it. Du musst nicht deine ganze Zeit dafür aufwenden. 

I’m going to have to do something about it. Ich werde etwas dagegen unternehmen müssen.  

I’ve got to decide by next week. Ich werde mich bis spätestens nächste Woche 
entscheiden müssen.  
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What’s preferable Was ist vorzuziehen 

I’d rather (not) stay in my current job. Ich würde lieber (nicht) in meinem gegenwärtigen 
Job bleiben.  

I ought to study, but I’d rather sleep. Ich sollte lernen, möchte aber lieber schlafen.  

  

Talking about dilemmas Über ein Dilemma sprechen 

I can’t make up my mind if I should . . . Ich kann mich nicht entscheiden, ob ich … sollte. 

I don’t know what to do about . . . Ich weiß nicht, was ich gegen … unternehmen soll. 

It doesn’t make any sense to . . . Es hat keinen Sinn …  zu tun 

I’m going to have to do something about this problem. Ich werde bezüglich dieses Problems etwas 
unternehmen müssen.  

I’ve tried talking to him, but it doesn’t do any good. Ich habe versucht, mit ihm zu sprechen, aber es 
hat nichts geholfen.  

  

Ending phone conversations Telefongespräche abschließen 

Is this a good time to talk? Ist jetzt ein guter Zeitpunkt für ein Gespräch? 

Not really. Can I call you back? Nicht so richtig. Kann ich dich zurückrufen?  

I’m going to have to run. I’ve got to run. Ich muss jetzt gleich weg. Ich muss weg. 

I’d better go (now). / Better go (now). Ich sollte (jetzt) besser gehen. / Muss (jetzt) weg. 

I’d better let you go. Ich lass dich am besten laufen.  

I’ll catch you later. / Catch you later. Bis später dann. / Bis später. 

I’ll talk to you later. / Talk to you later. Wir sprechen später miteinander. / Wir sprechen 
später.  

I’ve got to get going. Ich muss jetzt gehen. 

I’ve got to go. / Got to go. Ich muss jetzt los. / Ich muss los. 

It was nice talking to you. / Nice talking to you. Es war nett, mit dir zu sprechen. / Nett, mit dir zu 
sprechen. 

Bye now. Tschüss erstmal.  

 

 
 
Unit 7 
 
Verbs Verben 

Relationships Beziehungen 

break up (with someone) sich (von jemandem) trennen 

date (someone) (mit jemandem) ausgehen 

fall for (someone / each other) sich in (jemanden / einander) verlieben 

get along (with someone) (mit jemandem) gut auskommen 

go back (to someone) (zu jemandem) zurückkehren 

go out (together) (miteinander) ausgehen 
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go out (with someone) (mit jemandem) ausgehen 

settle down (with someone) (sich mit jemandem) häuslich niederlassen 

work out funktionieren 

  

Making and maintaining friendships Freundschaften schließen und erhalten 

get together (with someone) sich (mit jemandem) treffen 

hang out with (the same crowd) mit (derselben Clique) rumhängen 

make friends with someone sich mit jemandem anfreunden 

meet a person through a friend eine Person über einen Freund kennenlernen 

share an apartment sich eine Wohnung teilen 

sign up (for a class / for a social networking site) sich (für einen Kurs / ein soziales Netzwerk) 
anmelden  

  

Keeping in touch In Verbindung bleiben 

contact someone jemanden kontaktieren 

get back in touch (with someone) sich wieder (bei jemandem) melden 

lose touch (with someone) (zu jemandem) den Kontakt verlieren 

write back zurückschreiben 

  

Other verbs Weitere Verben 

come back zurückkommen 

fly back zurückfliegen 

go away (to college) (zur Uni) fortgehen 

graduate (from high school) den (Schul-) Abschluss machen 

grow up aufwachsen 

move away (from / to) (von / nach) ziehen 

turn out sich erweisen   

  

Nouns Substantive 

Friendships Freundschaften 

best friend bester Freund 

circle of friends Freundeskreis 

childhood friend Kindheitsfreund 

closest friend engster Freund 

friend from college Studienfreund 

friend from work Arbeitsfreund 

new friend neuer Freund 

oldest friend ältester Freund 

roommate Mitbewohner 

running buddy Laufpartner 

  

Love relationships Liebesbeziehungen 
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boyfriend Freund 

girlfriend Freundin 

high school sweetheart Highschool-Liebe 

long-distance relationship Fernbeziehung 

marriage Ehe 

(eligible / potential) partner (passender / potenzieller) Partner 

(great) romance (großes) Liebeserlebnis 

  

Adverbial expressions Adverbialausdrücke 

a little / a (little) bit   ein wenig / ein (klein) wenig 

in a way   sozusagen 

just   (only) nur; (very recently) gerade 

kind of / sort of  eine Art von / irgendwie  

maybe  vielleicht 

nearby nahebei 

probably wahrscheinlich 

right down the street  direkt die Straße hinunter  

together  gemeinsam 

within a few months innerhalb weniger Monate 

  

Pronouns Pronomen 

Relative pronouns Relativpronomen 

that der / die / das 

which welcher / welche / welches 

who der / die / das 

  

Other pronouns Weitere Pronomen 

both beide 

both of us wir beide 

each other einander 

neither of us keiner von uns 

  

Talking about friends Über Freunde sprechen 

Mike is the guy who / that got me started running. Mike ist der Typ, der mich zum Laufen gebracht 
hat.  

Angela is a friend (who / that) I met through Mike. Angela ist eine Freundin, die ich über Mike 
kennengelernt habe.  

Toshiro was looking for an apartment to share. Toshiro suchte eine Wohnung zum Teilen.  

Charlie and I have been through a lot together. Charlie und ich haben gemeinsam viel 
durchgemacht.  

He’s someone (who / that) I can totally trust. Er ist jemand, dem ich voll vertrauen kann.  

Jennifer calls to talk about all the things (that) she’s doing. 
Her life is different from mine. 

Jennifer ruft an, um über alles zu sprechen was sie 
tut. Ihr Leben ist anders als meines. 
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Nina used to have a company that / which planned 
weddings. 

Nina hatte eine Firma, die Hochzeiten plante. 

Both of us like going to the movies. Wir gehen beide gern ins Kino.  

We both like going to the movies. Wir beide gehen gern ins Kino.  

We’re both science-fiction fans. Wir sind beide Science-Fiction-Fans.  

Neither of us is good at art. Keine/r von uns beiden ist künstlerisch begabt.  

  

Softening what you say Gesagtes abschwächen 

She’s a little bit strange. Sie ein klein wenig seltsam. 

It’s kind of weird. Es ist irgendwie sonderbar.  

She’s probably just a little lonely. Sie ist wahrscheinlich bloß ein bisschen einsam.  

She just sort of ignores me. Sie ignoriert mich einfach irgendwie.  

She’s just a bit odd, I guess. Ich vermute sie ist einfach ein wenig eigenartig. 

I guess that’s ok in a way. In gewisser Hinsicht ist das wahrscheinlich in 
Ordnung. 

The people in my neighborhood are a little unfriendly. Die Leute in meiner Nachbarschaft sind etwas 
unfreundlich.  

Maybe they’re just busy with their own lives. Vielleicht sind sie ganz einfach mit ihrem eigenen 
Leben beschäftigt.  

  

Talking about love relationships Über Liebesbeziehungen sprechen 

Anna and Steve grew up in the same town and hung out 
with the same crowd in high school. 

Anna und Steve sind in derselben Stadt 
aufgewachsen und gehörten in der Schule zur 
selben Clique. 

They started going out together. Sie fingen an miteinander auszugehen. 

Anna went away to college. Anna ist dann fortgegangen zur Uni.  

Things didn’t work out, and they broke up. Es hat nicht funktioniert und sie haben sich 
getrennt. 

Steve lost touch with Anna when her family moved away 
from Greenville. 

Steve verlor den Kontakt zu Anna, als ihre Familie 
von Greenville wegzog.  

It turned out that Anna was still single. Es stellte sich heraus, dass Anna noch single war.  

When they saw each other, the old memories came back. Als sie einander sahen, kamen alte Erinnerungen 
wieder zurück.  

Sometimes your first love turns out to be the best. Manchmal erweist sich die erste Liebe als die 
beste.  

Are you going out with anyone? Bist du mit jemandem zusammen? 

What’s a good age to settle down? Was ist ein gutes Alter, um sich häuslich 
niederzulassen? 

  

Giving contrasting opinions and ideas Gegenteilige Meinungen und Ideen äußern 

 (He’s kind of demanding), though. (Er ist) allerdings (irgendwie anspruchsvoll). 

(She’s a little bit strange), though. (Sie ist) allerdings (ein klein wenig seltsam). 

(I guess it’s OK in a way), though. Aber (in gewisser Hinsicht ist das wahrscheinlich in 
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Ordnung).  

 

 

 
Unit 8 
 
Verbs Verben 

Imagining Sich etw. vorstellen  

could könnte 

would würde 

  

Ability Fähigkeit 

be able to fähig sein zu 

  

Interacting with people Mit Menschen interagieren 

apologize for doing something sich für etwas Getanes entschuldigen 

ask someone for something jemanden um etwas bitten 

borrow something from someone etwas von jemandem borgen 

buy something for someone etwas für jemanden kaufen 

lend something to someone etwas jemandem leihen 

remind someone about something jemanden an etwas erinnern 

say something to someone etwas zu jemandem sagen 

share something with someone etwas mit jemandem teilen 

talk to someone about something mit jemandem über etwas sprechen 

thank someone for something jemandem für etwas danken 

  

School and university Schule und Universität 

get a (full) scholarship ein (volles) Stipendium bekommen 

get accepted to (grad school) von der (Graduiertenschule) angenommen werden 

get into (grad school) in der (Graduiertenschule) aufgenommen werden 

major in (economics) (Wirtschaftswissenschaften) als Hauptfach 
studieren 

  

Other verbs Weitere Verben 

count on zählen auf 

forget (about) (etw.) vergessen 

give up aufgeben 

go kayaking Kajakfahren gehen 

help out aushelfen 

pay (for) zahlen für 

react reagieren 

slow down. verlangsamen 
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think (about) nachdenken (über) 

worry (about) sich Sorgen machen (über) 

  

Adverbs Adverbien 

definitely bestimmt 

probably wahrscheinlich 

  

Conjunction Konjunktion 

if wenn  

  

Wishes about the present and future Wünsche zu Gegenwart und Zukunft 

How do you wish your life were different? Was würdest du an deinem Leben gerne 
verändern?  

I just wish I weren’t / wasn’t so busy with work. Ich wünschte, ich wäre nicht so mit Arbeit 
beschäftigt.  

I wish I had more time. Ich wünschte, ich hätte mehr Zeit. 

I wish I were / was famous. Ich wünschte, ich wäre berühmt. 

She wishes she didn’t live so far away from her family. Sie wünscht sich, dass sie nicht so weit weg von 
ihrer Familie wohnen würde. 

She never gets to see her sister’s baby. Sie hat nie Gelegenheit, das Baby ihrer Schwester 
zu sehen.  

I wish I could do something more exciting. Ich wünschte, ich könnte etwas Aufregenderes tun. 

  

Imaginary situations in the present and future Gedachte Situationen in Gegenwart und Zukunft 

If I had more time, I’d / I would go kayaking. Wenn ich mehr Zeit hätte, würde ich Kajakfahren 
gehen.  

If I weren’t so busy, I could go away on the weekends. Wenn ich nicht so beschäftigt wäre, könnte ich am 
Wochenende verreisen.  

It would be great if we could afford a bigger place to live. Es wäre großartig, wenn wir uns eine größere 
Wohnung leisten könnten.  

If they could afford it, they’d move immediately. Wenn sie es sich leisten könnten, würden sie sofort 
umziehen. 

If she lived closer, she’d be able to help out. Wenn sie näher wohnen würde, wäre sie in der 
Lage auszuhelfen. 

What would you do if you broke a friend’s camera? Was würdest du tun, wenn du die Kamera eines 
Freundes kaputtmachen würdest?  

Would you simply apologize for breaking it? Würdest du dich einfach dafür entschuldigen, dass 
du sie kaputtgemacht hast?  

No, I wouldn’t. / Yes, I would. Nein, das würde ich nicht. / Ja, das würde ich. 

I’d pay for the repairs. Ich würde für die Reparaturen zahlen. 

If a friend was 15 minutes late, for a date, I’d call and 
remind him about it. 

Wenn ein Freund 15 Minuten  nach der 
verabredeten Zeit noch nicht da wäre, würde ich 
ihn anrufen und ihn daran erinnern.   

  

Giving advice Ratschläge erteilen 



27 

 

If I were you, I’d / I would (take the scholarship). Wenn ich du wäre, würde ich (das Stipendium 
nehmen). 

I wouldn’t (worry about that). Ich würde (mir darüber keine Sorgen machen). 

You could (go visit the school). Du könntest (die Schule besuchen gehen). 

You might (want to meet the professors). Du möchtest vielleicht (die Professoren treffen). 

  

Commenting on a possibility or suggestion Zu einer Möglichkeit oder einem Vorschlag 
Stellung nehmen 

Oh, yeah. That would be hard. Oh, ja. Das wäre schwer. 

That’d be good. Das wäre gut. 

Really? That would be awesome! Echt? Das wäre toll! 

That would be neat. Das wäre klasse. 

That would be wonderful. Das wäre wunderbar. 

That’d be cool. Das wäre cool.  

  

Talking about regrets Über Bedauerliches sprechen 

If I could change the past and live my life over, I’d do a lot 
of things differently. 

Wenn ich die Vergangenheit ändern und mein 
Leben nochmal leben könnte, würde ich vieles 
anders machen.  

I’d slow down and take each day as it comes. Ich würde langsamer treten und in den Tag 
hineinleben.  

I’d still be competitive, but I wouldn’t get upset if I didn’t 
win. 

Ich wäre weiterhin ehrgeizig, würde mich aber 
nicht ärgern, wenn ich nicht gewinne.  

I’d be more considerate. Ich würde rücksichtsvoller sein. 

I definitely wouldn’t watch so much TV. Ich würde bestimmt nicht so viel fernsehen. 

I’d probably work out more at the gym. Ich würde wahrscheinlich mehr im Fitness-Studio 
trainieren. 

I probably wouldn’t give up ice cream. Ich würde wahrscheinlich nicht das Eis aufgeben. 

I would definitely get more exercise. Ich würde auf jeden Fall mehr Sport treiben.  

 

 
 
Unit 9 
 
Verbs Verben 

Using equipment Geräte verwenden 

delete  löschen 

design (a webpage) (eine Website) entwerfen 

download (software) from the Internet (Software) aus dem Internet herunterladen 

freeze up hängen bleiben 

hook (a cable) up (ein Kabel) anschließen 

look something up (in a manual) etwas (in einem Handbuch) nachlesen 

pick (the cell phone) up (das Mobiltelefon) beantworten 
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plug (the headphones) in (die Kopfhörer) anschließen 

print (a photo) out (ein Foto) ausdrucken 

put (the books ) away (die Bücher) wegräumen 

put (the headphones) on (die Kopfhörer) aufsetzen 

put (the computer bag) down (die Computertasche) absetzen  

run antivirus software Antiviren-Software ausführen 

set (this game) up (dieses Spiel) einstellen 

stream (movies) (Filme) streamen 

take (a cell phone) apart (ein Mobiltelefon) auseinandernehmen 

take (the glasses) off (die Brille) abnehmen 

throw (old equipment) away (alte Geräte) wegwerfen 

turn (a computer) off (einen Computer) ausschalten 

turn (a air conditioner) up (eine Klimaanlage) höherschalten 

turn (a game controller) on (einen Gamecontroller) einschalten 

turn (the volume) down (die Lautstärke) leiser stellen 

  

Protecting your information Informationen schützen 

block (email) (E-Mail) blockieren 

charge (thousands of dollars) (Tausende Dollar) verlangen 

cheat someone (out of money) jemanden (um Geld) betrügen 

open an account ein Konto eröffnen 

ruin (your credit) (seine Bonität) ruinieren 

shred (documents) (Dokumente) schreddern 

take precautions Vorsichtsmaßnahmen ergreifen 

  

Other verbs Weitere Verben 

delete (your name) (seinen Namen) löschen 

forward (an email) (eine E-Mail) weiterleiten 

give away (your information) (seine Informationen) preisgeben 

spend time with someone face-to-face mit jemandem persönlich Zeit verbringen 

 text (send a text message) texten (eine SMS verschicken) 

  

Nouns Substantive 

Equipment and technology Geräte und Technologie 

app (computer application) App (Computer-Anwendung) 

accessories (for a tablet / smartphone) Zubehör (für ein Tablet / Smartphone) 

air conditioning Klimaanlage 

battery Batterie 

cell phone Mobiltelefon 

data Daten 

ear buds Ohrhörer 
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electronic device / gadget elektronisches Gerät / Gadget 

email spam Spam-Mail 

game controller Gamecontroller 

identity theft Identitätsdiebstahl  

instruction manual Handbuch 

Internet scam Internet-Betrug 

laptop Laptop 

power cord Netzkabel 

printer Drucker 

remote (remote control) Fernbedienung 

ringtone Klingelton 

social networking site Social-Networking-Website 

tablet (computer) Tablet (Computer) 

tech support (technical support) technischer Support 

webcam Webcam 

website Website 

wireless connection WLAN-Verbindung 

virus Virus 

  

Protecting your information  Informationen schützen 

chain email E-Mail-Kettenbrief 

identity theft Identitätsdiebstahl 

Internet scam Internet-Betrug 

password Passwort 

PIN (personal identification number) PIN (persönliche Identifizierungsnummer) 

victim (of a scam) Opfer (eines Betrugs) 

  

Adjectives Adjektive 

charged geladen 

savvy clever 

  

Asking and giving help with technology Hilfe zu Technologie erbitten und erteilen 

My computer won’t turn on. Do you know what the 
problem is? 

Mein Computer schaltet sich nicht an. Weißt du wo 
das Problem liegt?  

I wonder if there’s something wrong with your power 
cord. 

Ich frage mich, ob mit deinem Netzkabel etwas 
nicht stimmt. 

I called tech support, but I can’t remember what they said. Ich habe den technischen Support angerufen, kann 
mich aber nicht erinnern, was sie gesagt haben.  

There’s something wrong with my tablet. Mit meinem Tablet stimmt etwas nicht.  

It keeps freezing up. Es bleibt ständig hängen.  

I wonder if you have a virus. Ich frage mich, ob du einen Virus hast.  

Do you know if the battery is charged? Weißt du, ob die Batterie aufgeladen ist?  
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Try running your antivirus software. Versuche, deine Antiviren-Software auszuführen. 

I have no idea which site I used. Ich habe keine Ahnung, welche Website ich 
verwendet habe.  

I can’t get on the Internet. Ich habe keinen Zugang zum Internet.  

I wonder if you accidently turned off the wireless 
connection. 

Ich frage mich, ob du versehentlich die WLAN-
Verbindung abgeschaltet hast.   

Do you know how to get this game controller to work? Weißt du, wie man diesen Gamecontroller zum 
Laufen bringt? 

I can’t figure out how to do it. Ich weiß einfach nicht wie das funktioniert. 

I think you need to hook up another cable. Ich glaube du musst ein anderes Kabel anschließen.  

Do you know where to plug it in? Weißt du wo es eingesteckt wird?  

Can you show me how to set this game up? Kannst du mir zeigen, wie dieses Spiel eingestellt 
wird?  

  

Giving contrasting opinions and ideas Gegensätzliche Meinungen und Ideen abgeben 

Actually, I’m playing with two other guys. See? Ich spiele tatsächlich mit zwei anderen Leuten. 
Siehst du?  

I don’t know. You don’t even know their real names. Ich weiß nicht. Du kennst ja nicht einmal ihre 
richtigen Namen.  

That’s true. It’s still fun, though. Stimmt. Es macht aber trotzdem Spaß.  

Maybe. On the other hand, they’re not real friends. Vielleicht. Andererseits sind sie aber keine 
wirklichen Freunde.  

I know what you mean, but you don’t have to know 
people to enjoy doing stuff with them. 

Ich weiß was du meinst, aber du musst die Leute 
nicht kennen, um Spaß mit ihnen zu haben.  

I’m not so sure. Don’t you think it’s good to spend time 
with real friends? 

Ich bin mir nicht so sicher. Findest du nicht, dass es 
nett ist, Zeit mit echten Freunden zu verbringen?  

  

Getting people to agree Leute dazu bringen, dass sie mit dir 
übereinstimmen 

You know? Verstehst du? 

You know what I mean? Verstehst du, was ich meine? 

You know what I’m saying? Verstehst du, was ich sage?  

 

 

 

Unit 10 
 

Nouns Substantive 

Types of movies Arten von Filmen 

3D movie  3D-Film 

action movie Action-Film 

animated film Animationsfilm 

comedy Filmkomödie 
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fantasy Fantasyfilm 

horror movie Horrorfilm 

love story Liebesfilm 

musical Musical 

romantic comedy Liebeskomödie 

science-fiction (sci-fi) movie  Science-Fiction (Sci-Fi-) Film 

tearjerker Tränendrüsendrücker 

thriller Thriller 

true story wahre Geschichte 

war movie Kriegsfilm  

  

Features of movies Aspekte von Filmen 

alien Außerirdischer 

cartoon character Comicfigur 

costume Kostüm 

entertainment Unterhaltung 

fight scene Kampfszene 

monster Monster 

music Musik 

sad ending trauriges Ende 

sequel Fortsetzung 

special effects Spezialeffekte 

suspense Spannung 

stunt Stunt 

  

Adjectives Adjektive 

funny lustig 

hilarious urkomisch 

magnificent herrlich 

memorable unvergesslich 

mesmerizing faszinierend 

scary beängstigend 

subtitled untertitelt 

stunning verblüffend 

thrilling packend 

violent gewalttätig 

  

Verbs Verben 

break (box office) records (Kassen-) Rekorde brechen 

cry (in a movie) (in einem Film) weinen 

direct (a movie) bei (einem Film) Regie führen 
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fall in love (with someone) sich (in jemanden) verlieben 

go to a pottery class zu einem Töpferkurs gehen 

leave (work early) (die Arbeit früher) verlassen 

perform (in a show) (in einer Show) auftreten 

play (a character in a movie) (in einem Film eine Rolle) spielen 

recommend (a movie) (einen Film) empfehlen 

sign (an expense form) (ein Spesenformular) unterschreiben 

spoil something for someone etwas für jemanden verderben 

take (a day) off sich (einen Tag) freinehmen 

take a weight training class an einem Kurs im Krafttraining teilnehmen 

take place (in / on) (in / am) stattfinden 

win (a string of awards) (eine Reihe von Auszeichnungen) erhalten 

  

Time expressions Zeitbegriffe 

When? Wann? 

lately in letzter Zeit 

recently vor kurzem 

  

How long? Wie lange? 

for (two months) (still happening now) seit (zwei Monaten) 

(not) in ages ewig lange (nicht) 

(not) in months seit Monaten (nicht) 

since (last year / I saw you last) seit (letztem Jahr) / (ich dich das letzte Mal sah) 

  

Have you . . . yet? Hast du schon …? 

already bereits 

still immer noch 

so far bis jetzt 

(not) yet noch (nicht) 

  

Conjunctions Konjunktionen 

although obwohl 

even if selbst wenn 

even though obwohl 

since seit  

  

Catching up with friends Freunde treffen 

What have you been doing since I saw you last? Was hast du gemacht, seit ich dich das letzte Mal 
gesehen habe?  

Working. That’s pretty much it. Gearbeitet. Das ist so ziemlich alles.  

I haven’t seen you in ages / in months. Ich habe dich seit einer Ewigkeit / seit Monaten 
nicht gesehen.  
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I’ve been seeing a guy from work. We’ve gone out three 
times now. 

Ich bin mit einem Typen von der Arbeit 
ausgegangen. Schon dreimal.  

What have you been up to recently / lately? Was hast du in letzter Zeit / vor kurzem gemacht? 

I’ve been going to a pottery class since September. So far 
I’ve made eight vases and two bowls. 

Ich gehe seit September zu einem Töpferkurs. Ich 
habe bis jetzt acht Vasen und zwei Schüsseln 
gemacht.  

How long have you been doing karate? Wie lange machst du schon Karate?  

For nine years, actually. Seit neun Jahren schon.  

Do you have time to grab a bite to eat? Hast du Zeit, eine Kleinigkeit zu essen?   

  

Talking about movies Über Filme sprechen 

Matt Damon plays a spy who . . . Matt Damon spielt einen Spion, der … 

I couldn’t stand the suspense. Ich konnte die Spannung nicht aushalten. 

I just saw this movie about . . . Ich habe gerade diesen Film über … gesehen. 

It’s about aliens who come to take over the earth. Er handelt von Außerirdischen, die die Macht über 
die Erde ergreifen wollen.  

It was so scary that I couldn’t watch most of it. Es war so beängstigend, dass ich das meiste nicht 
ansehen konnte.   

This movie was a tearjerker. I cried a lot. Dieser Film war ein Tränendrüsendrücker. Ich habe 
viel geweint.  

It takes place in India. It’s set in Delhi. Er spielt in Indien. Der Handlungsort ist Delhi. 

At the end of the movie, the guy falls into . . .  Am Ende des Films fällt der Typ in … 

Don’t spoil it for me! Verdirb es mir nicht! 

Funny Guy has been playing for ages, and I still haven’t 
seen it! 

Funny Guy läuft schon seit einer Ewigkeit und ich 
habe ihn noch immer nicht gesehen! 

Have you seen Funny Guy yet? Hast du Funny Guy schon gesehen? 

Yes, I’ve already seen it. / I’ve seen it already. Ja, ich habe ihn schon gesehen.  

No, I haven’t seen it yet, but I’m planning to. Nein, ich habe ihn noch nicht gesehen, aber ich 
habe es vor.  

  

Agreeing to requests Aufforderungen zustimmen 

Would that be OK with you? Wäre das für dich in Ordnung? 

All right. Gut. 

OK. Sure. Okay. Selbstverständlich. 

Well, all right. As long as you . . . Na schön. Solange du … 

  

Starting a new topic Ein neues Thema beginnen 

All right. (So, what can I do for you?) In Ordnung. (Also, was kann ich für Sie tun?) 

OK. Sure. (So, was that all?) Okay. Sicher. (War das alles?) 

  

Asking for a favor politely Höflich um einen Gefallen bitten 

I was wondering if I could ask you something. Könnte ich Sie wohl etwas fragen?  

I wanted to ask a favor. Ich wollte Sie um einen Gefallen bitten. 
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I was wondering if you could write a reference for me. Könnten Sie vielleicht eine Referenz für mich 
schreiben?  

Would it be alright if I brought it tomorrow? Wäre es in Ordnung, wenn ich sie morgen 
mitbringe? 

Would it be OK if I picked it up next Monday? Wäre es okay, wenn ich sie nächsten Montag 
abhole?  

Would that be OK with you? Wäre das für Sie in Ordnung? 

 

 

 

Unit 11 
 

Adjectives Adjektive 

Negative feelings Negative Gefühle 

annoyed (with) verärgert (über) 

anxious ängstlich 

bored (with) gelangweilt (von)  

confused verwirrt 

disappointed enttäuscht 

embarrassed verlegen 

frustrated frustriert 

jealous eifersüchtig 

nervous nervös 

scared (of) Angst haben (vor) 

shocked schockiert 

worried besorgt  

  

Positive feelings Positive Gefühle 

amazed erstaunt 

committed (to) verpflichtet zu 

excited (about) aufgeregt (über) 

fascinated fasziniert 

interested (in) interessiert (an) 

motivated motiviert 

pleased (about) erfreut (über) 

proud stolz 

surprised (by) überrascht (von) 

  

Negative evaluations Negative Bewertungen 

annoying ärgerlich 

boring langweilig 
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confusing verwirrend 

disappointing enttäuschend 

embarrassing peinlich 

frustrating frustrierend 

scary furchteinflößend 

shocking schockierend 

  

Positive evaluations Positive Bewertungen 

amazing erstaunlich 

demanding anspruchsvoll 

exciting aufregend 

fascinating faszinierend 

flourishing florierend 

groundbreaking bahnbrechend 

inspiring inspirierend 

interesting interessant 

motivating motivierend 

surprising überraschend 

thrilling spannend 

  

Verbs Verben 

Speculation Mutmaßung 

can’t kann nicht 

could könnte 

may (not) kann vielleicht (nicht) 

might (not) könnte vielleicht (nicht) 

must (not) darf (nicht)  

  

Problems and accidents Probleme und Unfälle 

be / get in trouble Ärger haben / bekommen 

be / get lost verirrt sein / sich verirren 

fail a test bei einer Prüfung durchfallen 

fall and break something stürzen und sich etw. brechen 

lock your keys inside the car die Schlüssel innen im Auto einsperren 

spill something all over someone etwas über jemanden verschütten 

throw a tantrum einen Wutanfall haben 

  

Making a difference Einen Unterschied machen 

appreciate (Cambodian music) (kambodschanische Musik) schätzen 

benefit young people jungen Menschen nützen 

bring (children) together  (Kinder) zusammenbringen 
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get involved with (a program) an (einem Programm) teilnehmen 

improve lives Leben verbessern 

overcome challenges Herausforderungen meistern 

save (cultural traditions / the rainforest) (kulturelle Traditionen / den Regenwald) erhalten 
/ retten 

start (a program) (ein Programm) starten 

support (an organization) (eine Organisation) unterstützen 

tackle (something difficult) (etwas Schwieriges) in Angriff nehmen 

volunteer sich freiwillig melden 

  

Other verbs Weitere Verben 

get in shape sich in Form bringen 

get a scholarship ein Stipendium bekommen 

graduate from college einen Hochschulabschluss machen 

train (for a marathon) (für einen Marathon) trainieren 

wear a cap and gown den Schulabschluss machen 

  

Nouns Substantive 

Music education Musikunterricht 

conductor Dirigent 

cultural organization kulturelle Organisation 

funding Finanzierung 

instrument Instrument 

musician Musiker 

orchestra Orchester 

pieces (of  classical music) Stücke (klassischer Musik) 

player Spieler 

rhythm games Rhythmusspiele 

role model Rollenvorbild 

social action soziales Handeln 

social service agencies Sozialämter 

violin Violine 

  

Other nouns Weitere Substantive 

cap and gown akademischer Talar 

genius Genie 

graduate Studienabsolvent 

scream Schrei 

spider Spinne 

  

Speculating about people and situations Über Menschen und Situationen Vermutungen 
anstellen 



37 

 

That girl must be graduating, because she’s wearing a cap 
and gown. 

Das Mädchen muss eine Studienabsolventin sein, 
weil sie den akademischen Talar trägt. 

She can’t be more than twelve. Sie kann nicht mehr als zwölf Jahre alt sein. 

She must be a genius. She must study a lot, too. Sie muss ein Genie sein. Ich nehme an sie studiert 
auch viel. 

She must not go out much. Sie geht wahrscheinlich nicht viel aus. 

She can’t have too many close friends. Sie kann nicht sehr viele enge Freunde haben. 

That guy might be one of her friends. Dieser Typ könnte einer ihrer Freunde sein. 

He could be / he may be one of her professors. Er könnte einer ihrer Professoren sein. 

Her parents must be feeling proud. Ihre Eltern müssen stolz auf sie sein. 

They might be feeling sad. Vielleicht fühlen sie sich traurig.  

  

Talking about reactions and feelings Über Reaktionen und Gefühle sprechen 

Yoshi looks bored. He’s listening to a boring story. Yoshi sieht gelangweilt aus. Er hört sich eine 
langweilige Geschichte an.  

Sophia seems fascinated. She must think the story is 
fascinating. 

Sophia scheint fasziniert zu sein. Sie findet die 
Geschichte  bestimmt faszinierend.  

I bet John is embarrassed. He did something really 
embarrassing. He spilled juice all over Amy. 

Ich wette John ist verlegen. Er hat etwas sehr 
Peinliches getan. Er hat Amy mit Saft 
überschüttet. 

David locked his keys inside his car. That’s so frustrating! 
He must feel frustrated. 

David hat seine Schlüssel in seinem Auto 
eingesperrt. Das ist so frustrierend! Er ist sicher 
frustriert.  

  

Giving reactions and opinions Reaktionen und Meinungen abgeben 

It seems to me that (you have helped many young people 
appreciate Cambodian music). 

Mir scheint, dass (du vielen jungen Menschen 
geholfen hast, die kambodschanische Musik zu 
schätzen).  

I think / believe / feel (it is important to save the cultural 
traditions of a country). 

Ich denke / glaube, dass (es wichtig ist, die 
kulturellen Traditionen eines Landes zu erhalten).  

My impression is that (you are passionate about the 
project). 

Ich habe den Eindruck, dass (du eine Leidenschaft 
für dieses Projekt hast). 

In my opinion / view, (the rainforest is very valuable). Meiner Meinung / Ansicht nach (ist der Regenwald 
sehr wertvoll). 

I think / believe / feel that (we need to do everything we 
can to save the rainforest). 

Ich denke / glaube, dass (wir alles tun müssen, um 
den Regenwald zu retten).  

  

Showing you understand Verständnis zeigen 

I just joined a band. Ich bin gerade einer Band beigetreten. 

  That must be fun. Das macht bestimmt Spaß.  

I joined because it keeps me motivated to practice. Ich bin ihr beigetreten, weil mich das zum Üben 
motiviert.  

  I see. Ich verstehe.  

I can’t get myself to practice after work. Ich kann mich nach der Arbeit nicht zum Üben 
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aufraffen.  

  Well, you must be tired after work. Ja, nach der Arbeit bist du sicher müde.  

  

Introducing an explanation Eine Erklärung einführen 

I’d like to visit China. You see, my dad goes there a lot with 
his work. 

Ich würde gerne nach China reisen. Mein Vater ist 
nämlich viel geschäftlich dort.  

I have a lot of free time at the moment. I’ve finished my 
final exams, you see. 

Ich habe im Moment viel Freizeit. Ich habe 
nämlich meine Abschlussprüfung gemacht. 

I’d really like to learn how to blow glass. My aunt does it, 
you see. 

Ich würde wirklich gerne Glasblasen lernen. Meine 
Tante tut es nämlich.  

 

 

 

Unit 12 

 

Nouns Substantive 

Disasters Katastrophen 

aftershock Nachbeben 

(catastrophic) wildfire (katastrophaler) Flächenbrand 

(flash) flood (Sturz-) Flut 

(minor) earthquake (leichtes) Erdbeben 

quake (earthquake) Beben (Erdbeben) 

  

Extreme weather Extreme Witterung 

(freak) hailstorm (außergewöhnlicher) Hagelschauer 

hailstones (the size of golf balls) Hagelkörner (in der Größe von Golfbällen) 

heavy rains heftige Regenfälle 

Hurricane Orkan 

(severe) thunderstorm (starkes) Unwetter 

Storm Sturm 

strong winds heftige Winde 

thunder and lightning Gewitter 

Tornado Tornado 

Typhoon Taifun 

  

In the news In den Nachrichten 

(car) alarm (Auto-) Alarm 

(car) ignition (Fahrzeug-) Zündung 

(careless) camper (achtloser) Zelter 

(police) siren (Polizei-) Sirene 

(serious) injury (ernsthafte) Verletzung 

(foreign / war) correspondent (Auslands- / Kriegs-) Korrespondent 
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current events Zeitgeschehen 

emergency worker Rettungskraft 

Firefighter Feuerwehrmann 

investigator Ermittler 

local / regional / national /international  newspaper lokale / regionale / nationale / internationale 
Zeitung 

Objectivity Objektivität 

(news) anchor (Nachrichten-) Sprecher 

overnight success Blitzerfolg 

Police Polizei 

police raid Polizeirazzia 

Reporter Reporter 

Tolerance Toleranz 

Update Update 

  

Adverbs Adverbien 

badly (damaged) schwer (beschädigt) 

completely (destroyed) völlig (zerstört) 

partially (destroyed) teilweise (zerstört) 

seriously (injured) ernsthaft (verletzt) 

temporarily (disrupted) vorübergehend (unterbrochen) 

  

Prepositions Präpositionen 

because of wegen 

throughout im Verlauf  

  

Prepositional expression Präpositionsausdrücke 

on duty im Dienst 

  

Verbs Verben 

bridge differences Unterschiede überbrücken 

fulfill (a responsibility) (eine Verantwortung) erfüllen 

get (my) foot into (meinen) Fuß in (die Tür) bekommen 

keep up with (the news) mit (den Nachrichten) Schritt halten 

Suspect verdächtigen 

call the police die Polizei rufen 

measure (The quake measured . . .) messen (Das Erdbeben maß …) 

take a leap of faith einen Vertrauensvorschuss gewähren  

see firsthand etw. hautnah erleben 

  

Verbs commonly used in the passive Verben, die meist passiv verwendet werden 
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break into / be broken into einbrechen / eingebrochen werden 

cancel / be canceled stornieren / storniert werden 

cause / be caused (by) verursachen / (von etw.) verursacht werden 

damage / be damaged beschädigen / beschädigt werden 

delay / be delayed verspäten / verspätet werden 

destroy / be destroyed zerstören / zerstört werden 

disrupt / be disrupted unterbrechen / unterbrochen werden 

find / be found finden / gefunden werden 

hit / be hit (by) treffen / getroffen werden (von) 

injure / be injured verletzen / verletzt werden 

report / be reported berichten / berichtet werden  

rescue / be rescued (by) retten / gerettet werden (von) 

steal / be stolen stehlen / gestohlen werden  

strike / be struck (by) treffen / getroffen werden (von) 

  

Talking about news events Über Aktualitäten sprechen 

A jewelry store was broken into. Bei einem Juwelier wurde eingebrochen. 

Some diamonds were stolen. Einige Diamanten wurden gestohlen. 

A bus was hit by a falling tree. Ein Bus wurde von einem fallenden Baum 
getroffen. 

The passengers weren’t hurt. Die Passagiere wurden nicht verletzt. 

The airport was closed because of strong winds. Der Flughafen wurde wegen heftiger Winde 
geschlossen. 

Is that all? Ist das alles? 

  

Reporting damage and effects Über Schaden und Auswirkungen berichten 

A mall was badly damaged. Ein Einkaufszentrum wurde schwer beschädigt.  

A town was struck by an earthquake. Eine Stadt wurde von einem Erdbeben 
heimgesucht. 

Homes were partially destroyed. Häuser wurden teilweise zerstört.  

Electric power was temporarily disrupted. Die Stromversorgung wurde vorübergehend 
unterbrochen. 

The forest was completely destroyed by a wildfire. Der Wald wurde von einem Flächenbrand völlig 
zerstört.  

Three families were rescued by the police. Drei Familien wurden von der Polizei gerettet. 

No one was seriously injured. Niemand war ernsthaft verletzt.  

No serious injuries were reported. Keine ernsthaften Verletzungen wurden gemeldet.  

  

Reporting extreme weather Extreme Wettermeldungen 

Cars were struck by hailstones / by lightning. Fahrzeuge wurden von Hagelkörnern / vom Blitz 
getroffen. 

Flights were delayed by thunder and lightning. Flüge waren aufgrund von einem Gewitter 
verspätet.  
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Homes were damaged by heavy rains. Häuser wurden von heftigen Regenfällen 
beschädigt. 

The town was hit / struck by a hurricane / tornado. Die Stadt wurde von einem Orkan / Tornado 
heimgesucht.  

  

Introducing issues Probleme zur Sprache bringen 

The thing is, (they don’t have enough police on duty). Das Problem ist, dass (man nicht genügend Polizei 
im Einsatz hat).  

The funny thing was, (my battery was dead). Das Lustige daran war, dass (meine Batterie leer 
war). 

The thing is, (my college is too far away from everything). Die Sache ist die, dass (mein College von allem zu 
weit entfernt ist). 

My friends want to go skiing. The only thing is, (I can’t ski). Meine Freunde wollen Skilaufen gehen. Doch der 
Haken dabei ist, dass (ich nicht Skilaufen kann). 

The best thing was the food. Das Beste war das Essen.  

  

Telling news Neuigkeiten berichten 

Guess what? Du wirst es nicht glauben! 

Did I tell you? Hab ich es dir schon erzählt? 

Did you hear (about) . . . ? Hast du schon (über) … gehört? 

Have you heard (about) . . . ? Habt ihr schon (über) … gehört? 

You know (the man who lives next door to me)? Weißt du, (der Mann, der neben mir wohnt). 

You know what? Weißt du was?  

  

Language for writing Sprache zum Schreiben 

Introducing statistics Statistiken einführen 

80% of the students are . . . 80% der Studenten sind … 

Approximately 20% of us are . . . Rund 20% von uns sind … 

Only four out of ten students are . . . Nur vier von zehn Studenten sind … 

The majority of students are . . . Der Großteil der Studenten ist … 

About 80% of the class is . . . Etwa 80% der Klasse sind … 

Almost half of the class is . . . Fast die Hälfte der Klasse ist … 

 

 


